# 土岐市教育 夢★絆 MY中学校レポート



•

# 泉中学校

# 泉中学校の授業創造とバズ学習

泉中学校の授業には、『バズ学習』があります。「バズ」とは少人数で仲間と考えを練り合ったり高め合ったりする活動のことです。

私たちが取り組んでいる授業創造活動では、クラスごとに学習目標があります。学習目標の達成を目指して取り組む中に、このバズ学習が不可欠です。私たちは授業という一日の大部分を過ごす時間に学力と学級の団結力や社会性を高めることを大切にしています。

バズ学習にはいくつかの種類があります。例えば「班バズ」です。班バズでは、生活班で自分たちの意見を交流し考えを深め合うことができます。「スクランブルバズ」は誰とでも交流することができ、自分の目的を達成するためにさまざまな意見を取り入れることができます。同じ意見を持つ仲間と考えを深め合うこともできます。

泉中ではこれらのバズを目的に応じて使い分け、クラス全員が課題を達成させるために取り組んでいます。このバズがあるからこそ、「一人も見捨てない授業」を創り上げることができ、 学習目標の達成につながっていると感じます。

バズ学習は泉中学校に50年以上続く伝統です。何十年もかけて高めてきたバズの質をこれからも高めていきたいです。私自身も「バズ」を誇りに思い大切にしていきたいし、この素晴らしい活動を市内だけでなく県内にも広めていきたいです。

平成30年度前期生徒会長 小木曽一葉さん





### 給食センター掲示板

給食センター(☎546195)

# "食育マイスター"が考えた給食の献立は?

毎年、県では県内全ての小学校6年生に「食育マイスター」を委嘱しています。食育マイスターの任務は、 学校で食に関することをしっかり学び、家庭で食事作りに挑戦し、家族みんなで食卓を囲んで楽しく食事をす る家族団らんの時間を工夫することです。

食育マイスターが 考案した給食の献立 毎年、食育マイスターの取り組みとして、学校給食の献立を募集しています。応募された献立の中から、各学校1献立を実際の給食として提供しました。

#### 2月1日(木) 下石小学校

▷玄米ごはん▷厚揚げの肉みそ炒め▷菜花のおかかあえ▷わかめスープ▷デコポン▷牛乳 2月6日(火) 泉小学校

▷たこめし▷ちくわ揚げ▷ゆで野菜サラダ▷玉ねぎとじゃがいものみそ汁▷一食煮干し▷牛乳

2月14日(水) 駄知小学校

▷麦ごはん▷鰆の西京焼き▷ごぼうの和風サラダ▷けんちん汁▷オレンジ▷牛乳

2月21日(水) 妻木小学校

▷麦ごはん▷肉野菜炒め▷もやしのナムル▷かき玉汁▷りんご▷牛乳

2月27日(火) 肥田小学校

▷味ごはん▷まぐろの竜田揚げ▷野菜の磯香あえ▷湯葉入りすまし汁▷いよかん▷牛乳

3月13日(火) 濃南小学校

▷まぜご飯▷厚揚げのミネラルみそ▷野菜のおかかあえ▷きのこ汁▷牛乳

3月15日(木) 土岐津小学校

▷コッペパン▷ラザニア▷コロコロサラダ▷キャロットポタージュ▷りんごゼリー▷牛乳

3月19日(月) 泉西小学校

▷ごはん(ハツシモ) ▷あまごのブラックソースかけ▷根菜たっぷりサラダ▷日吉みそ汁▷ヨーグルト▷牛乳

応募献立には、栄養バランスを考え、家庭科で習ったことを生かした献立が多くありました。また、旬の食材や地元の食材を使った献立もあり、子どもたちなりに食について考えている姿が感じられました。



肥田小学校の食育マイスターが考えた献立

√ 旬のマグロやゴボウ、土岐市産の米や
シイタケ、小松菜を使っています